

米国 対中政策の行方は

国際関係も科学も軽視 失う強さ



東大教授

佐橋 はしりょうさん

東大東洋文化研究所教授。専門は国際政治学で、とくに米中関係、東アジアの国際関係、国際秩序論に詳しい。著書に「米中対立の戦略転換」とある。

――現在の米中関係や国際秩序は、歴史の中でのどのような位置づけにあるのでしょうか。

「バイデン前政権が米中の競争について『いまが決定的な10年』と強調したことは、私も同意します。

――私は、中国が米中の競争について『いまが決

定的な10年』と強調したことは、私も同意します。

「バイデン前政権が米中の競争について『いまが決

定的な10年』と強調したことは、私も同意します。

――私は、中国が米中の競争について『いまが決

(聞き手 アメリカ総局・清宮涼)

を選らせる少なからぬ見

えづらくることがあります

――トランプ政権はこれまでの国際秩序が米国への過

度な依存になり立っている

――トランプ政権は、軍事

――トランプ政権はこれま

れ、小さくまとめていた

――トランプ政権は、軍事

――トランプ政権は、軍事

――トランプ政権は、軍事